

24Jam

Polsek Karangtengah Tangani Laporan Kecelakaan Lalu Lintas di Jl. Raya Pramuka

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jun 14, 2024 - 09:41



Polres Cianjur Poldsa Jabar - Polsek Karangtengah Polres Cianjur menangani laporan peristiwa kecelakaan lalu lintas yang terjadi di Jl. Raya Pramuka, Desa Sindanglaka, Kecamatan Karangtengah, Kabupaten Cianjur. Kecelakaan tersebut dilaporkan pada Jumat, 14 Juni 2024, dan melibatkan beberapa kendaraan. Personel Polsek Karangtengah, Aiptu Ahmad Satibi dan Aipda Meynanto P. St, S.Kom, segera tiba di lokasi kejadian setelah menerima laporan

dari masyarakat. Mereka melakukan olah TKP, mengamankan area sekitar, dan mengumpulkan informasi dari saksi-saksi untuk mengetahui kronologi kejadian. Tim juga berkoordinasi dengan unit terkait untuk mengatur arus lalu lintas dan memastikan tidak ada gangguan lebih lanjut di lokasi kecelakaan. "Kami segera menindaklanjuti laporan kecelakaan ini dengan melakukan tindakan yang diperlukan di lokasi kejadian. Tujuan utama kami adalah untuk memastikan keselamatan semua pihak yang terlibat dan mengamankan area agar tidak terjadi gangguan lalu lintas lebih lanjut," ujar Aiptu Ahmad Satibi. Kapolsek Karangtengah, Kompol Rachmat Hamdan, SH., menjelaskan bahwa penanganan cepat dan tepat dalam setiap peristiwa kecelakaan lalu lintas sangat penting untuk mengurangi dampak negatif dan memastikan keselamatan pengguna jalan lainnya. "Kami selalu berupaya untuk memberikan respons cepat dalam setiap kejadian kecelakaan lalu lintas. Petugas kami dilatih untuk menangani situasi darurat dengan profesionalisme dan kecepatan yang diperlukan," kata Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, memberikan apresiasi atas kinerja cepat dan tepat yang ditunjukkan oleh personel Polsek Karangtengah. "Saya sangat mengapresiasi tindakan cepat yang diambil oleh Aiptu Ahmad Satibi dan Aipda Meynanto P. St, S.Kom dalam menangani kecelakaan ini. Kecepatan dan ketepatan dalam penanganan kecelakaan sangat penting untuk menjaga keselamatan dan ketertiban di jalan raya," ujar Kapolres Cianjur. Dengan penanganan yang cepat dan tepat, diharapkan peristiwa kecelakaan lalu lintas dapat diatasi dengan baik, mengurangi dampak negatif bagi para pengguna jalan, dan memastikan arus lalu lintas tetap lancar serta aman bagi semua pihak.